
Protokoll:  
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig erklärt, dass der Projektleiter Herr Cziellinski den 
Stadtrat und die Öffentlichkeit über den aktuellen Sachstand zum Zentralplatz informieren werde. 
 
Herr Czielinski (Amt 80) hält hierzu seinen Vortrag und nimmt Bezug auf den jetzigen Stand bis 
hin zur Fertigstellung. (Vortrag und visuelle Präsentation sind als Anlage beigefügt) 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig bedankt sich bei Herrn Czielinski, der mit den 
Kollegen Diehl und Breidbach stets gute Arbeit leistet. 
 
BIZ-Fraktionsvorsitzender Wefelscheid beschwert sich, man habe keinen Bezug auf das 
Altlöhrtor und die Fußgängerzone genommen. In der nicht öffentlichen Sitzung, 
Tagesordnungspunkt 3, habe man eine vergleichbare Vorlage, die allerdings 
Persönlichkeitsrechte und Grundstücksrechte beinhalte. Man habe eingefordert, eine, um die 
nicht öffentlichen Informationen gekürzte, Vorlage der Öffentlichkeit zur Information 
vorzulegen. Dies sei nicht geschehen.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig entgegnet, er habe nichts zu beanstanden, da bei 
einem solch großen Projekt mit Kosten von 95 Mio. ein Zwischenbericht angemessen sei, um 
Einzelmaßnahmen in die Gesamtmaßnahme einzubetten.  
 
Rm Gniffke fragt, in welchem Bezug der Zentralplatz zum Weihnachtsmarkt stehe.  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig antwortet, man werde den Weihnachtsmarkt wie 
bisher in der Altstadt veranstalten in Ergänzung mit dem Zentralplatz. Dies werde bereits 2012 
möglich sein.  
 
Herr Czielinski nimmt Bezug auf die Wortmeldung von Rm Wefelscheid und ergänzt zusätzliche 
Informationen zum Altlöhrtor und zu der Fußgängerzone. (siehe Anlage) 
 


